



～志亦の秋空を彩る尺玉の乱舞～第18回志亦市民花火大会を盛大に開催

11月22日(土)、秋ヶ瀬総合運動場で10年ぶりに志木市民花火大会が開催されました。

当日は約2万人が来場し、大迫力の花火に歓声が沸き起こるなど、多くの人の心に感動を与える機会となりました。花火打ち上げ前には、お祭り屋台やキッチンカーの出店、パルクール体験、熱気球体験、狐童のパフォーマンスなど子どもから大人まで楽しめるさまざまなイベントが開催され、会場を大いに盛り上げました。

当日の様子を市公式YouTubeで公開していますので、ぜひご覧ください！



▲市公式
YouTube



撮影:木村賢一さん・猿田光彦さん・友部未来さん(市民フォトグラファー)ほか

～志木市の大イベント～第18回志木市民まつりを今年も開催

11月30日(日)、第18回志木市民まつり「カッパだよ！全員集合!!」が開催されました。

当日は晴天のもと、ご当地キャラクターによるパフォーマンスやコラボライブ、ジャビットくん(読売ジャイアンツマスコット)によるステージ、農産物品評会、消費生活展、フリーマーケットなどのほか、志木の名物グルメを決定する第7回志木市ご当地グルメ王決定戦が行われ、大盛況となりました。



撮影:浦上裕文さん・賀城梢さん(市民フォトグラファー)ほか